



## **Jeder Cent hilft!**

### **Spendenidee einer Mutter**

Thea kam leider mit einem Herzfehler zur Welt. Ihre Mutter war froh, dass sie im Ronald McDonald Haus wohnen konnte und so ganz nah bei Thea sein konnte. Als es Thea ein bisschen besser ging, beschloss sie das Ronald McDonald Haus zu unterstützen. Sie erzählte den Eltern ihrer Kindertagesstätte „Seemöwe“ von dem Aachener Zuhause auf Zeit und alle erklärten sich bereit, die monatlichen Beiträge für die Kindertagesstätte aufzurunden. Für jeden Einzelnen sind es nur wenige Cent, aber für das Ronald McDonald Haus Aachen ergibt sich eine monatliche Spende von 20 Euro. Herzlichen Dank!